

PRESSEINFORMATION

19. Juli 2011

MDR-Sommertour in Dessau-Roßlau zu Gast

Stadtwette wird am Montag entgegengenommen

Nach 2007 und 2009 gastiert auch 2011 wieder die MDR-Sommertour in Dessau-Roßlau. Damit verbunden ist die sogenannte Stadtwette, die zu erfüllen alle Dessau-Roßlauer aufgerufen sind. Auch wird es natürlich zum Abschluss ein buntes Bühnenprogramm auf dem Marktplatz geben. Präsentiert wird die Sommertour von den MDR-Moderatoren Gesine Stahl und Andreas Mann. Auf der Bühne ist dann am Samstag, dem 30. Juli 2011, neben Ute Freudenberg und einer ABBA-Show die deutsche Kultband Alphaville („Big in Japan“, „Forever young“) zu erleben.

Am kommenden **Montag**, dem **25. Juli 2011**, werden Andreas Mann und „Polizeiruf 110“-Ermittler Wolfgang Winkler um **11.00 Uhr** die Wette vor dem Rathaus übergeben. In Empfang wird sie vom „Alten Dessauer“ genommen, der wie so oft perfekt von Klaus Brucker gemimt wird. Die Dessau-Roßlauerinnen und Dessau-Roßlauer sind herzlich eingeladen, die Entgegennahme der wie auch immer kurios gearteten Wette mitzuerleben. Die Einlösung wird dann am Samstag, dem 30. Juli, abends vor der Party-Bühne erfolgen.

Am **Mittwoch**, dem **27. Juli 2011**, wird der MDR ganztägig in Dessau-Roßlau unterwegs sein, die Wettvorbereitungen beobachten und mutige Sängerinnen und Sänger für eine kleine Karaoke-Party am Abend (17.30 bis 19.30 Uhr) vor dem Rathauscenter suchen. Mitmachen kann jeder! Dem Sieger bzw. der Siegerin winkt ein Backstage-Treffen mit den Jungs von Alphaville am 30. Juli.

Doch nun heißt es erstmal gespannt sein, wie der Wettauftrag an die Stadt Dessau-Roßlau lauten wird, wenn Andreas Mann und Wolfgang Winkler am Montag das Geheimnis lüften. Das zahlreiche Erscheinen der Dessau-Roßlauer ist wie gesagt sehr erwünscht.